



REPUBLICA DE GUINEA ECUATORIAL
SENADO



DISCURSO DE LA EXCMA. SRA TERESA EFUA ASANGONO PRESIDENTA DEL SENADO Y PRESIDENTA EN EJERCICIO DE LA AP-CPLP POR OCASIÓN A LA 147ª ASAMBLEA DE LA UIP

Al tomar la palabra en este importante foro, quiero empezar mi intervención saludando y expresando mis agradecimientos a la Presidenta de la Asamblea Nacional de Angola, Su Excelencia CERQUEIRA por el caluroso recibimiento y muestras de hospitalidad reservadas a la Delegación de la AP-CPLP como Miembro Observador de la UIP, desde nuestra llegada a este Bello País anfitrión de la presente 147ª Asamblea de la UIP, hecho que nos orgullece al ser país miembro de la Comunidad de Países de Lengua Portuguesa, saludos que extiendo al Presidente y al Secretario General de la UIP, y a todos los colegas Presidentes de los Parlamentos así como representantes de los diferentes Organismos.

El mes de julio del presente año se celebró la XII AP-CPLP, Bajo Lema "el Refuerzo de las Leyes Nacionales para el Empoderamiento de la Mujer y de los Jóvenes" en Guinea Ecuatorial donde se adoptó importantes decisiones sobre el tema de los jóvenes y mujeres, la puesta en funcionamiento del Secretariado Permanente de la Asamblea Parlamentaria de la CPLP, también se instó a seguir manteniendo las Misiones de Observadores Electorales en el espacio lusófono.

Señoras y Señores,

Los 9 países de la CPLP , Angola, Brasil, Cabo Verde , Guinea Bissau , Guinea Ecuatorial , Mozambique , Portugal , Timor Leste y Sao Tome y Príncipe me mandan decir a la Secretaria General y a la Asamblea de la UIP , que representan una población de cerca 300.000.000 y piden que la Lengua portuguesa sea oficial en la UIP como lo son las otras lenguas.

Por último, decirles que la justicia es el eje de la filosofía de los Derechos Humanos y propicia la Equidad social, y ésta a su vez ayuda al mantenimiento de la paz en nuestros países para el diálogo franco, el crecimiento y el progreso socio-económico, el fortalecimiento de las Instituciones, la cohesión social y la buena gobernanza para crear confianza en las poblaciones que representamos.

Como Presidenta en ejercicio de la Asamblea Parlamentaria de la CPLP, felicito a la UIP por las acciones emprendidas desde más de un siglo en favor de los parlamentos de todos los continentes, eso muestra la importancia del funcionamiento de esta magna organización en la lucha por la justicia y la paz en el mundo.

Muchas gracias